



## BANDO MUNICIPAL

### D. JAVIER DONCEL FERNÁNDEZ, ALCALDE-PRESIDENTE DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ANCHUELO

#### HACE SABER:

Ante los recientes acontecimientos y la difusión de información errónea en nuestra localidad, me dirijo a todos los vecinos de Anchuelo para informar y clarificar lo siguiente:

**PRIMERO.-** Se desmiente categóricamente el rumor que afirma que menores inmigrantes no acompañados procedentes del albergue recientemente cerrado en el municipio vecino de Villalbilla hayan sido o vayan a ser reubicados en la antigua Casa Cuartel de la Guardia Civil de Anchuelo.

**SEGUNDO.-** Tras mantener conversaciones directas con el Subteniente de la Guardia Civil de nuestra localidad, puedo confirmar que dicha información es completamente falsa.

**TERCERO.-** Hago un llamamiento a la responsabilidad ciudadana, instando a todos los vecinos a abstenerse de difundir información no contrastada que pueda generar alarma social injustificada.

**CUARTO.-** En relación con la gestión de la inmigración, el Equipo de Gobierno Municipal desea manifestar su posición:

- Apostamos por una inmigración ordenada y respetuosa con la legalidad vigente.
- Exigimos que se proporcione información oportuna y detallada a nuestro Ayuntamiento sobre cualquier plan de acogida o reubicación de inmigrantes que pudiera afectar a nuestro municipio.
- Reclamamos una coordinación efectiva entre todas las administraciones implicadas, rechazando cualquier imposición unilateral que no tenga en cuenta las circunstancias y necesidades específicas de nuestro municipio.
- Instamos a las autoridades competentes a asumir su responsabilidad en la financiación de la atención a las personas inmigrantes, sin que esta carga recaiga exclusivamente sobre las arcas municipales.

**QUINTO.-** El Equipo de Gobierno Municipal reitera su compromiso con una gestión transparente y responsable de los asuntos de nuestro pueblo, y continuará trabajando incansablemente por el bienestar de todos los vecinos y vecinas de Anchuelo.

Lo que se hace público para general conocimiento.

En Anchuelo, a 23 de agosto de 2024.

